

学校だより 5月

横浜市支新井小学校 No. 522 令和 4 年 4 月 28 日 TEL 383-3455 FAX 381-7372

(URL http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/arai/)



楽しい学校をつくる

校 長 鈴木由香里

若葉の美しさが目にしみる季節となりました。校舎 4 階の窓から見える景色が、いつの間にか淡いピンク色から緑色へと変化してきました。早いもので新年度がスタートして1か月が経とうとしています。子どもたちは新しいクラスの中で、まだ緊張している様子が見られますが、中休みには多くの子どもたちが元気に外遊びに出てきています。早く新しい担任やクラスに慣れて、学校が安心して過ごせる場になることを願っています。

今年、楽しい学校にするために頑張ってほしい「あいうえお」について、1年生には入学式で、2年生から6年生までは始業式で話しました。

「あ」は挨拶 地域の方や友だちに元気に挨拶をしよう。

「い」は命 自分の命も他の人や生き物の命も大事にしよう。

「う」は運動 運動をして健康な体をつくろう。

「え」は笑顔 自分も友だちも笑顔でいられるようにしよう。そのためにはどうすればよ

いのか考えよう。

「お」は思いやり 周りの人に思いやりの心をもって接しよう。それが笑顔につながる。

校長として私が目指す学校の姿は、「子どもにとっても教職員にとっても楽しい学校」です。 上記の5つのことを子どもも教職員も意識して取り組み、安心して過ごせる「楽しい学校」をみん なでつくっていきたいと思います。

4月下旬から個人面談が始まりました。保護者の皆様には、お忙しい中お時間をつくっていただきありがとうございます。前期がスタートして間もないですが、お子さまの学校や家庭で見える様子について情報を共有させていただいています。伺った内容をこれからの指導に活かしてまいります。心配なことがありましたらいつでも学校へご相談ください。担任だけでなく児童支援専任や養護教諭、管理職も一緒にチームとなって解決に向けて対応していきます。

また、28日(土)に行われる新井オリンピックに向けての取組も始まっています。昨年同様、コロナ感染拡大防止と熱中症の対策をとりながら行います。残念ながら、今年も地域の方をお招きすることができません。参観人数の制限を設けての開催となります。PTAの役員の皆様にもご協力をいただきます。子どもたちにとって楽しく達成感が得られるオリンピックとなるよう、職員一同力を合わせて支援してまいります。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。